



## Más de 100 detenidos deja un megaoperativo entre policías

**PDI Y CARABINEROS.** *Se realizaron más de 5 mil fiscalizaciones.*

Un operativo coordinado entre Carabineros y la Policía de Investigaciones (PDI) en la Región de Los Lagos finalizó con más de un centenar de personas detenidas. Durante el despliegue, Carabineros realizó 5.265 fiscalizaciones que derivaron en más de 400 infracciones, de las cuales 300 correspondieron a faltas a la Ley de Tránsito. En este contexto, la policía uniformada detuvo a 77 personas, 49 de ellas en situación de flagrancia, y logró la incautación de cinco vehículos, drogas y un arma.

Paralelamente, detectives de las prefecturas de Osorno, Llanquihue y Chiloé detuvieron a más de 30 individuos que mantenían órdenes de aprehensión vigentes por diversos delitos. Entre estos se cuentan robo en lugar no ha-

bitado, microtráfico de drogas, amenazas, robo con intimidación, violación y abuso sexual de menores de 14 años.

Dentro de este grupo de detenidos por la PDI, se encontraban personas con deudas por pensión de alimentos que suman un total cercano a los 200 millones de pesos.

El operativo también incluyó la fiscalización de cerca de 100 ciudadanos extranjeros, lo que permitió detectar a 17 personas en situación migratoria irregular en el país.

Doce de ellas fueron denunciadas a la autoridad administrativa por haber ingresado a Chile por pasos no habilitados. El jefe de la PDI en Los Lagos, prefecto inspector Sergio Alvear, anunció que este tipo de operativos "se va a seguir ejecutando durante este año, específicamente en los

lugares en que se necesita la presencia policial". Por su parte, el jefe de Zona de Carabineros, general Jorge Valdivia Correa, destacó que la iniciativa "viene a sumarse a todo el esfuerzo nacional".

La seremi de Seguridad Pública, Patricia Rada, calificó como "histórico" el despliegue, detallando que se trabajó en "aprehender a aquellas personas que se mantenían con órdenes vigentes, que estaban cometiendo delitos de manera flagrante y por cierto, de aquellas personas que debían pensiones de alimentos".

Finalmente, la delegada presidencial, Paulina Muñoz, afirmó que "cuando vemos la presencia del Estado podemos ver que estamos trabajando, abordando y fortaleciendo la seguridad".